

Antonio Santa-Bárbara Rupérez (Director de Gabinete Forempresa)

«Creemos en la solución negociada de los conflictos»

Antonio Santa-Bárbara está al frente de Gabinete Forempresa, un despacho especializado en la resolución de conflictos del ámbito empresarial. Con una década de vida, Gabinete Forempresa apuesta por la negociación como paso previo a la vía judicial y cuenta con presencia en Madrid, Vigo y Alicante

– **¿Cómo surgió y sobre qué ejes asienta sus servicios jurídicos?**

– Éramos un grupo de profesores universitarios que queríamos complementar la formación teórica de las aulas con el conocimiento práctico de la realidad jurídica. Así surgió la idea y ya llevamos una década.

– **Abarcan desde el Derecho mercantil al laboral y son también administradores concursales. ¿En qué áreas son más fuertes?**

– Nuestro despacho nació enfocado a la empresa. Con el tiempo, nuestros clientes nos demandaban especialización en otras áreas y así fuimos creciendo. Todo ha sido muy natural. Actualmente abarcamos desde el derecho civil y de familia hasta el administrativo o el penal.

– **Con sedes en Madrid, Vigo y Alicante parece que están en un momento de crecimiento. ¿Cuáles son sus expectativas?**

– Siempre tienes que estar creciendo si quieres sobrevivir en un mundo tan competitivo. Creo que conformarte con menos si puedes aspirar a más no es honesto ni con uno mismo, ni con la gente que confía en nosotros ni con las oportunidades que nos da la vida.

– **¿Qué caracteriza al equipo que conforma Gabinete Forempresa?**

– Casi todos tenemos una experiencia universitaria previa. Siempre queremos dar el mejor servicio al cliente. Para eso hay que ser muy exigente con uno mismo. El trato personalizado es fundamental. Creemos en la solución negociada de los conflictos. El litigio siempre debe ser el último recurso porque en una negociación son las partes las que van a decidir la solución final del conflicto; en un pleito, la solución viene impuesta por el juzgador.

– **Como profesionales del Derecho, ¿cuál es su visión de la realidad jurídica en España?**

– Creo que hay muchas realidades, casi tantas como puntos de vista. En Gabinete-



Foto: Mila Lafuente (APB Fotos)

Antonio Santa-Bárbara Rupérez

Forempresa consideramos que la Justicia en España necesita modernizarse. Una Justicia lenta, nunca puede ser justa. Las nuevas tecnologías ofrecen un abanico de posibilidades que no se están aprovechando. La firma electrónica y las comunicaciones telemáticas son una realidad en otros ámbitos de la Administración, como la tributaria o la Seguridad Social. Tenemos la sensación

¿Cómo han afectado las tasas judiciales?

Para muchos profesionales del Derecho han tenido un impacto negativo indudable porque estamos hablando de cantidades que, en muchos casos, resultan prohibitivas para el ciudadano medio. Más allá de la reducción de la litigiosidad, que sí se ha notado, todavía es pronto para hacer valoraciones. Ni siquiera sabemos el destino que han tenido los más de 500 millones recaudados por este concepto.

de que en la de Justicia no se ha avanzado tanto, aunque imagino que será cuestión de tiempo.

GABINETE FOREMPRESA S.L.U.

C/Velázquez, 27.1º exterior izquierda
28001 Madrid
Teléfono: 91 432 07 39
www.gabineteforempresa.es
info@gabineteforempresa.es

